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港超聯賽會昨日召開「回顧及展望」記者
會，身為球會代表的陳文俊表示，上季

經過各方努力下，本地賽總獎金有顯著提
升：「除了足總提供的160萬獎金外，亦增
加了122萬的額外獎金，未來會繼續尋找合
適贊助，包括透過與政府部門合作，相信來
季聯賽及盃賽均有冠名贊助。」
「票房共享計劃」是港超聯賽會的重點

項目之一，陳文俊表示上季151場本地賽事
門票收入約為465萬，傑志及東方是貢獻最
大的球隊，理文及港會基本打和，而其餘6
隊則受惠1至23萬不等，加上賽會首季盈餘
約為297萬，連同票房分賬，理文、流浪、
南區及香港U23均受惠超過60萬元。雖然
相比球隊動輒數百萬至過千萬班費仍是杯水
車薪，不過總算是踏出重要的第一步。

對於港超新季將推行「視像助理裁判」
（VAR），陳文俊透露相關球證費用由球會
獨立承擔，因此往後有必要開拓更多收入來
源應付球證支出。他更提到部分賽事或推行
「雙料娛樂」以節省成本，惟有待商討。

停辦4年 省港盃擬復辦

另外，對於新季港超聯賽程
仍未公布，行政總裁譚秋朗解釋
由於要考慮標準流浪及理文8月
中出戰亞冠盃外圍賽，以及港足
中東集訓等，新一季賽程需要仔
細商討。至於停辦4年的
省港盃亦將會復辦，預計
在今年12月或明年1月舉
行。
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NBA 熱火巨星占
美畢拿近日訪華宣傳

新球鞋，昨日去到太原，竟在為球迷簽名
時，被球迷掟上台的球鞋擊
中面部（圓圖），可幸力
度不大，未有受傷，但
卻未知出手的球迷究竟
是否有心。至於今日畢
拿會繼續行程，據報會
往貴州台盤村體驗「村
BA」。
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王煒東
大埔舊墟公立學校（寶湖道）訓輔主任

第一次以家長身份出席小
六畢業生謝師宴，以家長的
身份感謝老師的付出。席
間坐着不同職業家長，大
家的談話很有趣，也令我長

知識。有說教師的圈子很小，
對社會整體接觸面不廣，在這類場合
聆聽別人談話，就更覺這話有其道
理。
同桌有一名家長熱衷交流，聽他

說話就知他見識廣博，讓我聽得津津
有味。作為教師，他有一席話特別令
我深思：教師只活在自己的框架中，
心中有一大堆標準要學生遵守。他以
西瓜皮為例，說老師只會以綠色為正
確答案，卻不知道世上已充滿不同顏
色的西瓜。
雖然他所說的已是十幾年前的教

育生態，但仍對筆者有莫大提醒。有
研究指，對於患有專注力不足及過度
活躍症（ADHD）的孩童來說，學習

時擺動身體才能保持學習專注；假如
硬性要求他們遵從標準：坐直、眼望
老師、停止把玩文具，可能會令他們
感到焦躁，無助學習。標準是否應該
一視同仁，值得教師深思。大部分人
可能都喜歡循規蹈矩的孩子，他們守
規謹慎，不願輕易犯錯。然而教師更
關心這群孩子心中的抑壓，不想他們
只敢活在成年人的期望之中。
擦膠是文具，「標準」的用法是修

正誤寫。有些學生卻愛在小息時玩「彈
擦膠」，教師應否接受文具當玩具？假
如孩子利用廢紙搓成紙球當波踢，充滿
標準的成年人在什麼情況下才應該禁
止？在確保安全和尊重創意之間，成年
人應該怎樣平衡所謂的標準？
或者我們可以多保持開放的心

態，多察覺同一標準對不同學生所帶
來的漣漪。筆者實在不想標準只為方
便自己管理學生，卻忘了培育孩子的
初心。
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美球會盃冠軍爭逐的首屆歐美
挑戰賽，歐洲代表西維爾
（圖）昨晨在主場與迪華利獨
立隊打和1:1，再憑互射12碼贏
4:1奪標。被譽為「盃王」的西
維爾，近年歐霸盃成績令人驚
嘆，今次再度封王亦不令人意
外。

盃王又掂
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中國跳水「夢之隊」繼續
強勢，昨在日本福岡舉行的
2023游泳世錦賽男子單人3米
板決賽中，再由王宗源與龍道
一分別摘下一金一銅，為中國
橫掃今屆跳水項目的第10面
金牌。

身為東京奧運金牌得主的
王宗源，在決賽中展現強大實
力，在合共6跳中，由第二跳
便開始帶出，直領到底，最終
拿下538.10分，以超過31分
拋離次席的墨西哥選手伊巴拿
摘金。至於另一位中國選手龍
道一，雖然頭段發揮普通，但
在中段已經一度攀上次席，可
惜在最後一跳表現不及伊巴
拿，最終只得銅牌，但亦是為
國爭光。

另外，「夢之隊」領隊周
繼紅被問及前日「巔峰對決」
全紅嬋得亞，她仍讚賞愛將：
「我不認為全紅嬋這次得第二
名，便是水平有高低，我認為
她的表現也很完美了。要場場
9.5或10分，確實有難度。陳
芋汐雖然患上感冒，在預賽中
更跳完流鼻血，也是很堅強，
很頑強。」

「票房共享」有成績 踏出重要一步

盈餘三百萬
港超見成果

上季成立的港超聯賽會昨日舉行記招，為
首季成果做總結，兼宣布未來發展大計，球會
代表陳文俊表示除提供了額外122萬元的總獎
金外，亦錄得近300萬元的盈餘，全數分配予
各支參賽球隊，以首季結果而言成效不俗，而
未來會繼續聚焦尋找更多贊助商及提升賽事吸

引力。至於新一季賽程亦有
初步方案，或會於8月中進
行菁英盃，聯賽則於9月初
展開，更會復辦省港盃。

■王宗源（左）與龍道一分
奪金牌及銅牌。 路透社

■傑志上季勇奪港超，新季會是
眾矢之的。 資料圖片

■足總主席霍啟山（中）、冠忠南
區代表陳文俊（右）及傑志會長伍
健都對新季充滿信心。 郭正謙攝




